

Ä71 Gut und gesund leben: Gesundheit

Antragsteller*in: Heinz-Herwig Mascher (Oberhavel KV)

Änderungsantrag zu 2.5.

In Zeile 26:

Zu einem funktionierenden Gesundheitssystem gehört auch eine gute Erreichbarkeit von Apotheken. Diese ziehen sich immer weiter aus der Fläche zurück. Gemeinsam mit Apotheker*innen möchten wir daran arbeiten, die Medikamentenversorgung auch in Zukunft flächendeckend zu gewährleisten. ~~Der Versandhandel von rezeptpflichtigen Arzneien kann eine sinnvolle Ergänzung gerade im ländlichen Raum darstellen, ein Verbot halten wir daher für nicht zielführend.~~

Begründung

Damit wird die Tür für eine am Profit, nicht am Menschen orientierte "Gesundheitswirtschaft" weiter aufgestoße, daher ist das abzulehnen!